



Inadmisible intervención de Ulises Lara en detención de Javier Corral: Cynthia López



La diputada Federal priísta, Cynthia López, calificó de inadmisibles que la Fiscalía capitalina emita un oficio de colaboración y luego impida el cumplimiento de la orden de aprehensión en contra de Javier Corral, exgobernador del Estado de Chihuahua.

“Lo que me parece incorrecto es que la Fiscalía de la Ciudad de México emita un comunicado para advertir que no colaborará en la detención; entonces, ¿Qué pasa con este gobierno impecable, en un gobierno de la transparencia cuando es detenido y la fiscalía saca las manos?”, expresó Cynthia López.

La congresista Federal presentó un documento en el que la Subdirección de Control y Seguimiento de Ordenamientos Judiciales firmó el día 14 de agosto el oficio de colaboración con autoridades del Estado de Chihuahua para ejecutar la orden de aprehensión en contra de Javier Corral.

En su pronunciamiento, la legisladora del Revolucionario Institucional aseveró que es inadmisibles que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) primero emita un oficio de colaboración para la detención de Javier Corral y posteriormente impida la ejecución, destacando que el propio encargado de Despacho se lo haya llevado a bordo de su coche.

“Inaudito que el Fiscal llegue a rescatarlo, contradiciéndose y actuando sin facultad alguna”, refirió López, denunciando que el fiscal capitalino se opone y viola la Constitución.

https://www.24-horas.mx/2024/08/15/inadmisible-intervencion-de-ulises-lara-en-detencion-de-javier-corral-cynthia-lopez/#google_vignette